

> Im roten Schein des Nibiru hat die Schriftstellerin Ursa Koch ihr neues Buch genannt. Es ist eine Erzählung von den Kapverden. Eine Geschichte, die von den Einheimischen und den Touristen gleichermaßen handelt. Alle haben sie ein gemeinsames Ziel:

Sie wollen Weihnachten feiern. Dass es ein anderes Weihnachtsfest als zu Hause werden würde, das war den Urlaubern klar. Dass es so anders werden würde, damit konnte niemand rechnen.

Wenn Ursa Koch von den Kapverden erzählt, weiß sie wovon sie schreibt. Viele Wochen im Jahr verbringt die Hohensteinerin selbst auf der westafrikanischen Inselgruppe. Nur wer selbst Glück in sich spürt, der fühlt es auch nach diesem Weihnachtsfest – das Glück im Unglück.

ISBN 978-3-9813139-3-2 Preis € 12,40